

Informe financiero anual de ParlAmericas

Año fiscal 2024

Las operaciones y actividades de ParlAmericas durante el ejercicio fiscal 2024¹ se financiaron a través del apoyo de sus parlamentos miembro, socios y el generoso aporte del Ministerio de Asuntos Globales (GAC, por sus siglas en inglés) del Gobierno de Canadá.

La siguiente información representa los estados financieros de ParlAmericas al 30 de septiembre de 2024. Todos los valores figuran en dólares canadienses. De acuerdo con los reglamentos de ParlAmericas, los estados financieros de ParlAmericas serán auditados por una agencia independiente.



Contribuciones de los parlamentos como anfitriones de actividades se calculan cuando el parlamento suministra documentación de apoyo.

Se reconoce que el valor indicado en los estados financieros anual de ParlAmericas no es una representación exacta de la **contribución total** de los parlamentos miembro, socios, y voluntarios de la Secretaría Internacional realizado en el periodo normal de las operaciones de ParlAmericas. Por lo tanto, ParlAmericas también realiza un seguimiento y registra un valor indicativo del valor total de las contribuciones de los programas de ParlAmericas para su Consejo y sus donantes. La siguiente información representa un valor total estimado de las operaciones de ParlAmericas, incluyendo las contribuciones que no están representadas en los estados financieros de ParlAmericas.²

¹ El año fiscal de ParlAmericas: 1 DE OCTUBRE al 30 DE SEPTIEMBRE.

² Las contribuciones adicionales, que han sido registradas con el propósito de presentarlas a las y los miembros de ParlAmericas y donantes, y que no fueron incluidas en los estados financieros de ParlAmericas, suman un valor adicional estimado de \$386.069 dólares canadienses.

* Contribuciones de la Secretaría Internacional

La programación de ParlAmericas recibe el apoyo de voluntarios, y de estudiantes quienes contribuyen con su aporte a través de pasantías. Así como el personal de la Secretaría que contribuye con horas extras de trabajo no remunerado para apoyar en la ejecución de los programas de ParlAmericas.

** Contribuciones de los parlamentos³

1. Los parlamentos miembros contribuyen con una membresía anual.
2. La Secretaría Internacional de ParlAmericas es subvencionada por el Parlamento de Canadá a través de la provisión de espacios para oficinas dentro del recinto parlamentario y acceso a apoyo en materia de TI de la Cámara de los Comunes.
3. Cuando los parlamentos acogen actividades de ParlAmericas, los mismos cubren una serie de gastos relacionados con la realización de las actividades.
4. Los parlamentos también proporcionan apoyo en especie mediante el financiamiento de los viajes y los costes de alojamiento de las y los parlamentarios que participan en las actividades de ParlAmericas fuera de sus respectivos países. ParlAmericas asigna un valor estimado a esta contribución a partir de los costos mínimos asociados a pasajes aéreos y hotel. Esta información se rastrea y registra en los informes que ParlAmericas elabora para sus donantes y sus miembros con el fin de informar sobre los gastos compartidos.

*** Contribuciones de socios/as

ParlAmericas trabaja con algunos socios en el proceso de implementación de sus actividades. La contribución de nuestros socios es diversa:

1. Las y los socios de ParlAmericas contribuyen sus conocimientos técnicos de contenido específico brindados en las actividades -- incluyendo como conferencistas principales, panelistas expertos, moderadores, participantes y colaboradores en el desarrollo de materiales de conocimiento ⁴;
2. Las y los socios de ParlAmericas contribuyen con sus propios recursos para viajar para participar en varias actividades de ParlAmericas;
3. Las y los socios de ParlAmericas contribuyen con recursos para cubrir viajes a algunos de las y los parlamentarios que participan en las actividades de ParlAmericas; y
4. Las y los socios de ParlAmericas contribuyen con recursos para cubrir los gastos relacionados con la organización de las actividades que se realizan conjuntamente.

Las contribuciones se calculan cuando es posible estimar razonablemente los valores justos de mercado o cuando las y los socios subministra documentación de apoyo. Esta información se rastrea y registra en los informes que ParlAmericas elabora para sus donantes y sus miembros con el fin de informar sobre los gastos compartidos.

³Se reconoce que la cantidad mencionada no captura la invaluable contribución realizada por las y los parlamentarios individuales y el personal parlamentario para trabajar con ParlAmericas en la implementación y seguimiento de su programación.

⁴ Se reconoce que la cantidad citada no refleja el valor de la inestimable contribución de las organizaciones socias en la producción de publicaciones conjuntas.



Actualización sobre el compromiso de ParlAmericas de reducir y compensar las emisiones de carbono



El 23 de abril de 2019, el Consejo aprobó una propuesta para que ParlAmericas se uniera a la iniciativa de Neutralidad Climática de la CMNUCC y aunque dicha iniciativa concluyó en 2024, ParlAmericas sigue comprometida con el objetivo original. Continuamos trabajando para alcanzar la neutralidad climática midiendo nuestras emisiones de dióxido de carbono (CO₂) equivalente, estableciendo metas de reducción y compensando cualquier emisión que no podamos evitar mediante la compra de créditos de carbono certificados.

➤ Esfuerzos para la reducción de emisiones

ParlAmericas es consciente de que sus actividades generan una huella de carbono, es por esto que la Secretaría Internacional se mantiene constantemente en busca de oportunidades para reducir, siempre que sea posible, las emisiones de carbono. Esta búsqueda de oportunidades supuso en 2024 un esfuerzo notable por combinar diversas actividades presenciales y aumentar el número de sesiones virtuales, alternando estas últimas con aquellas que requieren desplazamientos. Las adquisiciones para las actividades presenciales se planificaron tomando en consideración las emisiones, con el objeto de reducir el transporte terrestre y minimizar los residuos, mediante el establecimiento de límites de impresión y propiciando la reutilización de materiales de visibilidad y demás suministros para las reuniones. Además, la Secretaría fomenta hábitos ecológicos entre su personal, sensibilizándolos sobre buenas prácticas que puedan integrar tanto en su trabajo como en sus actividades cotidianas, como apagar las pantallas de las computadoras, aplicar las tres R en su orden jerárquico (reducir, reutilizar y reciclar), entre otras acciones.



➤ Compra voluntaria de compensaciones de carbono por el personal de la Secretaría Internacional

Durante el año fiscal 2024, el personal de ParlAmericas ha comprado voluntariamente un total de 67 toneladas de compensaciones de carbono para compensar las emisiones por todos los vuelos del personal de la Secretaría Internacional para las actividades de ParlAmericas.⁵

➤ Compra de compensaciones de carbono por la Secretaría Internacional

Durante el año fiscal 2024, la secretaría de ParlAmericas compró un total de 207 toneladas de compensaciones de carbono para compensar las emisiones por todos los vuelos comprados por la Secretaría Internacional para implementar sus programas.⁶

Para los parlamentos que deseen conocer más sobre cómo lograr la Neutralidad Climática, les invitamos a leer nuestra Guía sobre Parlamentos Verdes, o a ponerse en contacto con el responsable de Cambio Climático en ParlAmericas: parlamericasCC@parlamericas.org.

⁵ Desde que asumió el compromiso, el personal de ParlAmericas ha comprado voluntariamente 338 toneladas y la secretaría internacional ha comprado 600 toneladas de compensaciones de carbono.

⁶ Queremos reconocer la contribución de nuestro donante a esta iniciativa, ya que a partir de agosto del año 2023, Asuntos Globales de Canadá actualizó sus políticas para reconocer la compra de compensaciones de vuelos como gastos permitidos en los proyectos.